Audiencia

47,44%

Pág: 4

# "Queremos que Cobquecura sea la costa de Ñuble y se visite todo el año"

ENTREVISTA. El nuevo jefe comunal, Jorge Romero, expresó que deberán ordenar "la casa" y atraer inversiones para el desarrollo de la comuna, con foco en el turismo.

Héctor Díaz

cronica@cronicachillan.cl

on el objetivo trazado de "ordenar la casa" y potenciar a Cobquecura como la costa de Ñuble para ser visitada durante todo el año, el alcalde Jorge Romero Villalobos (44), abordó las prioridades de su gestión municipal, el sello de su equipo y las principales necesidades planteadas por la comunidad cobquecurana durante su campaña

### -¿Cuáles serán las prioridades de su gestión en el corto plazo?

-Están dadas de acuerdo a las prioridades de nuestros vecinos, donde impondremos un fuerte sello en educación, pues nuestros niños y niñas son el presente y el futuro de la comuna, hay que trabajar hoy por ellos, ahora es el momento, y para eso, hay que invertir tiempo, recursos y lo que se requiera. Nos urge hacer mejoras en el área de la salud, donde pondremos un foco importante en el mejoramiento de la infraestructura existente reponiéndola o ampliándola, pero además, la acercaremos a nuestros vecinos que están lejos, facilitar las atenciones, con más profesionales, son los ejes claves, porque sin salud, no somos nada. No puedo dejar afuera el mundo rural, que debemos seguir potenciando, al igual que el turismo, eje clave para el desarrollo.

## -¿Qué es lo que más necesita hov Cobquecura? ¿Qué es lo que más le pidió la gente durante la campaña?

-Creo que fuimos muy asertivos con el lema de nuestra campaña, "Cobquecura Cambia", porque eso es lo que más quiere la gente, que las cosas cambien. Pero para cambiar debemos ser ordenados, necesitamos salir del estancamiento en el que estamos, con una mirada de futuro, que invite al desarrollo pero con sustentabilidad, abordando las grandes brechas que tenemos como el escaso desarrollo turístico, la baja pavimentación de caminos, agua potable rural, la educación, la salud, el emprendimiento, la agricultura familiar campesina, nuestros adultos mayores, jóvenes, niños y mu-

# -¿Cuál es el sello de su fianza?

-Debemos realizar un buen

# equipo de trabajo y de con-

-El sello que caracterizara a nuestro equipo, es la vinculación de profesionales del mundo público y privado lo que permitirá unir lo mejor de ambos mundos, en una gestión que su meta será la excelencia. fueron elegidos por su cercanía, su capacidad de estar terreno, y se han comprometido a ser muy activos en la escucha y en la resolución de proble-

## -¿Falta potenciar a Cobquecura turísticamen-

levantamiento de brechas que nos permita identificar dónde estamos v desde ahí construir una hoja de ruta donde todos debemos ser parte, el municipio, las cámaras de comercio y emprendedores. Sabemos que Cobquecura en cuanto a obras de infraestructura turística es-



tá muy retrasado, siendo la costa de la Región de Ñuble. En la alianza con el Gobierno Regional y con Sernatur estamos muy esperanzados en desarrollar un plan de difusión que permita dar a conocer nuestra comuna y todos sus atractivos turísticos, con la finalidad de recibir turistas todo el año. Por último a nivel institucional crearemos la Dirección de Turismo, y la dotaremos de recurso humano y recursos para desarrollar acciones en esta área. Queremos que Cobquecura sea la costa de Ñuble y la puedan visitar todo el año.

## -¿Cómo proyecta el trabajo junto a su Concejo Municipal?

-Siempre ha sido nuestro objetivo trabajar en conjunto con todos los concejales que

fueron democráticamente elegidos por nuestra gente. A diferencia de la administración anterior, nosotros incorporaremos fuertemente a la gestión municipal el trabajo junto a nuestros concejales, un municipio avanza cuando todos ponemos nuestros esfuerzos en solucionar las dificultades que presentan nuestros vecinos y comunidades

-¿Cómo se ha visto la gestión e inversión de recursos sectoriales y del Gobierno Regional en la comuna? ¿Se pueden gestionar aún más inversiones? -El tema no es cómo invier-

ten las instituciones en la comuna, sino cómo la autoridad, en este caso alcalde, es capaz de gestionar recursos de estas instituciones para que se inviertan en la comuna. Hemos visto una baja gestión de recursos a nivel comunal donde se ha apuntado a inversiones pequeñas de 160 a 300 millones. dejándose de lado las grandes obras que pueden ayudar a disminuir las brechas de aislamiento y pobreza. Durante esta administración elaboraremos grandes proyectos y solicitaremos con fuerza la incorporación de la comuna en las grandes obras a nivel regional, para ello este 2025 nos jugaremos por completo en colocar nuestros esfuerzos y recursos en la contratación de equipos profesionales que nos ayuden a levantar una robusta cartera de iniciativas desde las distintas fuentes de financiamiento existentes, especialmente del Gobierno Regional. 03